



## Septembre en fête pour la 5ème édition des Journées Partage et Découvertes...

Durant tout le mois de septembre, les 10 Marpa participantes à l'édition 2025 des Journées Partage & Découvertes ont invité habitants, familles et partenaires à partager un mois placé sous le signe de la convivialité et du lien social.

Pour cette 5<sup>e</sup> édition, 10 maisons dont 2 nouvelles venues se sont relayées chaque samedi pour ouvrir leurs portes et proposer des animations gratuites, festives et intergénérationnelles.

Crées en 2019, les Journées Partage & Découvertes sont devenues au fil des années un rendez-vous attendu du calendrier local. Elles offrent au grand public l'occasion de pousser la porte des Marpa et d'en découvrir l'univers au travers d'animations originales et accessibles à tous. Cette année encore, les équipes participantes ont fait preuve d'une grande inventivité pour imaginer des moments de rencontre chaleureux et fédérateurs.

Ateliers créatifs, spectacles, expositions, forums, marchés ou encore concerts. Autant d'occasions de partager un temps convivial avec les résidents, leurs familles, les bénévoles et les collaborateurs, dans un esprit d'ouverture et de partage qui fait la singularité de nos maisons.



### Une place centrale pour les aînés de notre territoire

L'intérêt pour nos structures se confirme d'année en année, à en croire la fréquentation croissante de nos événements. Pousser la porte de nos maisons est facilité par l'animation proposée. Une fois sur place, les visiteurs sont ravis de pouvoir visiter les lieux. Mais les plus enthousiastes restent les résidents, heureux de recevoir, de faire découvrir leur lieu de vie et d'échanger avec le public. Garder le résident au cœur de la vie est un des objectifs de ces journées pour lesquelles ils aiment s'impliquer dès la préparation, souvent des mois auparavant. Ce sont à leurs yeux des jours de fête où ils sont fiers de présenter leur chez-eux, leurs travaux et, parfois même, de pousser la chansonnette pour révéler leurs talents de choristes.



**Claude Laurent,  
Président du Réseau Marpa de l'Ain**

*"Un grand MERCI à l'ensemble des parties prenantes, partenaires, bénévoles, résidents et personnels de nos maisons, qui, année après année, font vivre ces journées et aident ainsi le concept Marpa à confirmer sa place essentielle dans le parcours résidentiel des aînés de notre territoire."*



La Marpa de la Verchère en fête et en musique pour sa journée Partage et Découvertes ...

Samedi 20 septembre, la Marpa a ouvert ses portes pour la désormais traditionnelle journée "Marpa en fête" ! Cet événement, attendu par les habitants du territoire, a invité familles, amis et curieux à partager un moment chaleureux avec les résidents. En musique et en rythme, l'énergie communicative de Filou s'a joué a conquis le public. Les résidents, déjà fans, étaient aux premières loges pour accompagner en chœur les chansons françaises interprétées avec brio.

Les visiteurs, venus nombreux, se sont pris au jeu en fredonnant quelques airs bien connus, mais aussi en s'essayant aux jeux géants en bois disposés dans le jardin.

Les résidents ont, eux aussi, pu faire la démonstration de leur talent de chanteurs, exercé chaque lundi avec Hélène et Annie, en offrant une prestation largement applaudie par le public.

Les visites se sont succédé, un résident ayant bien voulu permettre au public de découvrir son appartement.

La journée s'est conclue par un apéritif dînatoire réunissant résidents, familles, bénévoles et personnel. Un vrai moment de partage, symbole de l'esprit familial et de proximité qui anime la Marpa au quotidien.

